



精華町立山田荘小学校
1年学年だよりNo.2
令和7年4月30日

小学校生活がスタートして約1か月が経ちました。子どもたちは前向きに学習や活動に取り組み、どんどんできることが増えていく毎日を楽しみながら過ごしています。

先日は、授業参観や個人懇談会等もご参加いただきありがとうございました。子どもたちの様子をたくさんお聞きすることができ、大変有意義な時間となりました。

今後も何かお気づきのこと等ありましたら、いつでもご連絡ください。



お知らせとお願い

- ・算数「いろいろなかたち」、図工「はこでつくったよ」で空き箱を使います。お菓子の空き箱など、ご家庭で準備していただけるとありがたいです。5月下旬頃にかけて空き箱ができたときに持たせてください。また週予定の「えがお」でも改めてお知らせします。
- ・音楽と体育については学年で交換授業を実施します。体育は辻本、音楽は大谷が担当します。よろしくお願いいたします。



図工科「ねんどでごちそう」では、自分が考えたごちそうを粘土で作りました。「どんなごちそう作る？」と聞くと、いろいろな答えを言ってくれました。「人それぞれちがうね。」と言いながら、楽しそうに作製していました。一人一人テーマを決めて作製したので、お家でも話を聞いてあげてください。よろしくお願いいたします。

給食が始まりました。毎日、「おいしい！」と嬉しそうに食べている子が多いです。給食の準備、片づけや給食当番に関しても上手にすることができています。給食当番の週はエプロンを持って帰りますので洗濯をお願いします。